
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01189/2013

Quanto à falta de insulina na UBS 
(Unidades  Básica  de  Saúde)  do 
nosso Município.

Considerando-se que, segundo o jornal “Todo Dia” “De acordo 
com a Secretaria de Saúde, a falta de insulina no posto do conjunto Romano foi 
um caso “atípico, e deve ser normalizado na quinta 21 de Novembro”

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 – Quem faz o controle de insulina nas UBS (Unidades Básicas de Saúde) do 
nosso município?

2 – O estoque de insulina do Conjunto Roberto Romano já foi normalizado?

3 – Conforme reportagem do jornal Todo Dia, houve um caso atípico? O que 
realmente aconteceu? Especifique.

4 – Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de novembro de 2013.

ADEMIR DA SILVA
         -Vereador-


